
会  長 斉藤　　隆

幹  事 鈴木　敏広

ＳＡＡ 嵐　　繁雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 23 名 本日の修正出席率 67.57 ％

◎会長挨拶－木村博昌副会長
　皆さん、こんにちは。本日は斉

藤会長が所要により欠席というこ

とで私木村が代理で皆様へご挨拶

をさせていただきます。まず、始

めに本日の例会はいわき分区ガバ

ナー補佐公式訪問日となっております。お客様をご

紹介致します。いわき分区ガバナー補佐大平守彦様、

いわき分区幹事鈴木一永様、いわき分区会計渡辺

彩結様の 3名の方です。後程卓話をいただくことに

なっております。4月 7日（日）の観桜家族例会は天

候にも恵まれ爽やかな中、鶴ヶ城、芦ノ牧温泉大川

荘、帰りに道の駅とご案内をいただきまして親睦活

動委員会の小澤委員長をはじめ親睦委員の皆様に改

めて御礼を申し上げます。楽しい観桜家族例会でし

た。ありがとうございました。また、4月 13 日にい

わき分区親睦チャリティーゴルフコンペに勿来ロー

タリークラブの精鋭の皆さんと参加し、結果は 3位

という成績でした。来年こそ頑張りたいと思います。

大平ガバナー補佐には大変お世話になりありがとう

ございました。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ガバナー事務所より台湾の地震

に関して寄付のお願いが来てお

りますので回覧致します。また、

地区協議会の前に開催される会

長会の案内が届いています。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・いわき市より市民総ぐるみ運動の全体会議のご案

内が来ておりますので斉藤会長と相談します。

 ・いわき南地区保護司会から中学生弁論大会の後援

のお願いが来ておりますので回覧致します。

 ・いわき分区より 5月 22 日（水）東京ロータリーク

ラブさんへメークアップ同好会として出席すると

いう案内を先日皆さんにご案内しましたが現在髙

萩会員より申し込みがありました。今週まで参加

を受付ておりますので都合がつく方は申し込みを

お願い致します。

 ・先程木村副会長よりご案内がありましたが分区の

チャリティーコンペは惜しくも 3位ということで

賞品をいただいております。この賞品は 6月 1 日

に行われる会長杯ゴルフコンペの賞品の 1部に当

てようと考えております。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・いわき分区ガバナー補佐公式訪問を歓迎して。

　木村副会長、蛭田（剛）会長エレクト、鈴木（敏）

幹事、高橋副幹事、鈴村、小澤、木幡、嵐、川口、星、

清水、鈴木（修）、渡邉公平パストガバナー、渡邉

（芳）、鈴木（雅）、長谷川各会員

ゲスト
　第2530地区いわき分区
　　ガバナー補佐　大平 守彦 様
　　　　分区幹事　鈴木 一永 様
　　　　分区会計　渡辺 彩結 様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は環境月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　柏原達之　会員

回受けます。その 3回の研修の中で一番心に残って

いる言葉がございます。ガバナー補佐は地区側の人

間ですから、地区を批判するのは 6月末までです。7

月からは地区の方針に従って分区を運営して行くと

いう事だと思います。研修内容はガバナー補佐とし

て活動する為のロータリーの知識やガバナー補佐の

役割、地区の規程等を勉強致します。ガバナー補佐

の役割とは、地区と分区とクラブをつないで行く役

割があります。各担当クラブを定期的に訪問しクラ

ブの活動状況、リソース、機会について話し合う。

目標の設定と達成、課題の解決、対立の解消、地区

ＲＩの運営的要件の遵守等においてクラブを支援す

る。クラブ委員会と地区委員会との間の橋渡しとな

る。クラブの現状評価を行い成功に向けた方策につ

いてクラブリーダーを指導する。地区活動と地区委

員会へのクラブの参加を奨励する。ガバナーにクラ

ブの進捗状況を知らせる。等々ありますが、この中

でクラブの現状評価を行い成功に向けた方策につい

てクラブリーダーを指導するという項目があります。

ロータリー歴も長くなく先輩方がいらっしゃるクラ

ブで指導するのは難しいです。なので今年度は親睦

を念頭において分区の活動をして参りました。ＩＭ

の時にインターアクトクラブ等 52 名参加いただきま

した。その方々の活動報告と懇親の場を設けさせて

いただきました。これが自分でもやって良かったと

思っています。これまでインターアクトの交流が無

く、ＩＭで活動報告をしていただいただけでしたが、

別室で発表後にお茶とケーキで親睦を深めていただ

き楽しそうに交流した様子が私も非常に嬉しく思い

ました。ガバナー補佐研修の時に言われたことがい

わき分区は地区で行う研修等への参加率が少ないと

よく言われます。研修前に参加状況がメールで来ま

すがいわき分区は他の分区より少なかったです。こ

れはガバナー補佐としてキツイです。周囲から「い

わき分区少ないな。」と声が聞こえてきます。そんな

時、ガバナーやガバナー補佐経験者がいらっしゃる

クラブは相談ができて羨ましいと思ったこともあり

ます。ガバナー補佐のモチベーションは皆様のご協

力に在ると言っても過言ではありませんので宜しく

お願い申し上げます。

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　  　柏原会員

 ・本日の訪問よろしくお願いします。

　　いわき分区ガバナー補佐　大平　守彦 様

　　　　　　　　　分区幹事　鈴木　一永 様

　　　　　　　　　分区会計　渡辺　彩結 様

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

鈴木（雅）会員

 ・出席奨励賞をお渡し致しますので鈴木雅之会員前

の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇米山記念奨学会報告－星　行夫会員
　去る 4月 14 日 2024 学年度新規

米山記念奨学生カウンセラーオリ

エンテーションがございました。

当クラブから渡邉公平パストガバ

ナーと地区委員の髙萩会員と私が

出席致しました。そこで契約書に署名して奨学生と

なります。当クラブに来るのはキム・ドンゴンさん

男性の方で 24 歳です。来週 24 日に来ていただいて

奨学金と卓話をお願いしたいと思っています。東日

本国際大学の経済学部の 4年生です。来年の 3月ま

で奨学生として皆さんよろしくお願い致します。

◎ガバナー補佐卓話
第2530 地区いわき分区
　ガバナー補佐　大平　守彦 様
　皆さん、こんにちは。今年度最

後のガバナー補佐訪問となりま

す。あと 2カ月くらいで今年度の

役目を終えるんですが、私自身力不足ですので上手

に出来たかどうかわかりません。分区幹事の鈴木一

永さんの意見や案をいただきながら何とか無事に終

れそうな感じがしております。今日は私がガバナー

補佐をやって経験したことをお話しようかと思いま

す。ガバナー補佐になる前にガバナー補佐研修を 3

出席はロータリアンの三大義務の一つです




